



"AÑO DEL BICENTENARIO DEL PERÚ: 200 AÑOS DE INDEPENDENCIA"

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICIPAL N° 03 -2021

Siendo las diez de la mañana con veinte minutos del día 17 de Febrero de dos mil veintiuno, se reunieron de manera presencial, para llevar a cabo la presente Sesión Ordinaria del Concejo Municipal, el señor Alcalde Agustín Sánchez Cobeñas, con los Regidores; Nicolás Llenque Fiestas, Marisol Estebina Zapata Seclén, José Guadalupe Puestas Querebalú, Juan José Martínez Fiestas y María Catalina Fiestas Sampén, contando con el quorum Reglamentario el Señor Alcalde con su saludo de estilo, dio por aperturada la presente Sesión Ordinaria del Concejo Municipal.

SECCIÓN DESPACHO.

- **Informe N° 010-2021-MDSJ-PS/EQC** de fecha 15 de febrero de 2021 de Edilter Quevedo Cayao con Asunto: Informe de visita de Campo con Referencia al informe N°008-2021-MDSJ/SG, indicando que se entrevistó con la señora Mirla Martínez quien le indicó lo siguiente: que la familia no presenta un diagnóstico que acredite lo solicitado, que se encuentra aislada y en tratamiento con un Médico particular (Químico), que la familia no ha reportado el caso del Covid-19 al Centro de Salud y que todo los integrantes del hogar se encuentran estables, por lo que manifiesta que la Municipalidad no le puede brindar apoyo económico por motivo que su caso no ha sido confirmado por un diagnóstico ni boletas y/o facturas de compras de medicamentos, pudiéndolos apoyar con alimentos siempre que haya en stock.
- **Solicitud con número de registro N° 444 de fecha 11 de febrero de 2021**, de José Roberto Fiestas Santamaría, domiciliado en Francisco Bolognesi 180 San José, solicitando apoyo con 12 tubos de agua para su domicilio ubicado en la primera cuadra de la calle Bolognesi.



Informe N° 001-2021-MDSJ/JGPQ/R de fecha 17 de febrero de 2021 del Regidor José Guadalupe Puestas Querebalú, con Asunto informe de trabajo febrero 2021, donde detallan que el lunes 01 de febrero estuvo presente en la charla de capacitación sobre elaboración del Plan Estratégico Institucional (PEI) y Plan Operativo Institucional (POI) que no es más que articulación del Planeamiento y Presupuesto en la gestión por resultados, indicando que la fecha límite para la culminación del PEI debe ser hasta abril de 2021 debiendo renovarse cada 3 años, luego de elaborar el PEI se iniciará la elaboración del POI cuya renovación y vigencia es de 1 año; el 4 de febrero en horas de la mañana estuve por la Municipalidad Donde de manera extra oficial me comunicaron que los ing. de DIDUR estarían partiendo a la resección de la obra Recuperación del Servicio de Educación primaria en la IE 1236 de San Carlos, presentando mi malestar ya que a pesar de ser de la Comisión de Obras no recibí informe verbal ni escrito a pesar de que usted manifestó que iba a coordinar con mi persona.

El día 17 de Febrero me llamaron a la calle San Martín donde necesitan que se les ayude a solucionar el colapso de desagüe de la cuadra 4 frente al Colegio Rayitos de Sol, manifestando los vecinos haber coordinado con el señor Macario Fiestas que no han tenido solución alguna. También poner en conocimiento que la intersección de Augusto Beleguía y 28 de Julio se necesita conectar la manguera de drenaje en el buzón de la avenida ya que con la solución de este problema ayudaría al congestionamiento vehicular en horas de la tarde.

- **Informe N° 002-2021-MDSJ/JGPQ/R** de fecha 17 de febrero de 2021 del Regidor José Guadalupe Puestas Querebalú, Asunto informe de trabajo de Comisión de Regidores, el 1 de febrero con el regidor Nicolás Llenque Fiestas, nos apersonamos al Local Comunal del Caserío Bodegones para continuar las coordinaciones, nos acompañaron el Ing. Henry Inoñan de la Cruz, la señora Marleni Acosta Santamaría Teniente Gobernadora, la señora Aurora Acosta Enríques Teniente Gobernadora, Emiliano Santamaría Bances presidente de la JASS y la Lic. en Enfermería Kathy Mariela Días Bonilla Jefa del puesto de Salud de Bodegones, nos señalaron las dificultades del agua y desagüe de la Posta Médica y falta de ambiente de atención para lo que los ingenieros solicitaron una próxima visita, hicimos un recorrido sobre los diferentes puentes pequeños en condiciones precarias y siendo una de las necesidades, los ingenieros tomaron nota y medidas de las cantidades de puentes para la elaboración



de un expediente técnico para poder ayudar a dar solución, se tomaron medidas para la elaboración de un expediente para la posible construcción de un Cerco Perimétrico y Caseta de Vigilancia para un pozo de agua potable que abastece los caseríos de Casa Blanca, Rastrojo, Chotuna, Robiños, Hacienda Vieja, El Mirador, El Pepino, Guabo y Bodegones.

SECCIÓN INFORMES.

- **El señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas**, informó que el 3 de febrero asistió al Gobierno Regional a una invitación que le hicieron para la coordinación en el marco del Plan de Respuestas frente a la segunda ola por Covid – 19 donde, le manifestaron que es necesario el apoyo con la Camioneta de Seguridad Ciudadana y del Serenazgo hacia la Policía, yo les dije que he recibido la camioneta para repararla y que ya está reparada para ese fin y que hay un comité que esta trabajando para que se implemente el Serenazgo y nos dieron la forma de cómo enfrentar esta ola de la Pandemia yo les dije que los muertos los estamos sepultando en el cementerio de lo que nos agradeció el comando covid; nos dirigimos a la Construcción del Colegio San Carlos donde invitaron a la comisión para la recepción pero esta construcción no ha sido recepcionado toda vez que aún la empresa no levanta las observaciones. Los días 10,11 y 12 del presente se aprobó las suspensión de las labores Municipales por prevención del Covid 19 mediante Resolución de Alcaldía N°042-2021, la misma que se le alcanzó a la Defensoría del Pueblo, Contraloría, SUNAFIL y a cada uno de ustedes, esto se realizó por la sospecha de covid en algunos trabajadores, con los informes de la enfermera, del comité de Seguridad en el Trabajo y áreas correspondientes. Les comunico que he recibido la carta N° 004-2021 de la Empresa EPSEL donde nos alcanza el ADENDA N°01-2021 con referencia al Proyecto de Ampliación y Mejoramiento Integral de los Sistemas de Agua y Alcantarillado. El día de ayer nos visitó de manera sorpresiva la Congresista María Gallardo Becerra que vino acompañada de algunos dirigentes de Ciudad de Dios y Juan Tomis Stack, para ver el problema del Agua y Alcantarillado, les he manifestado que ellos en ningún momento ayudan a trabajar, sólo envían documentos, les dije que les he implementado el Comedor Popular y ahora se están peleando, el 10 de abril estará llegando el agua a Juan Tomis Stack y le entregaremos las cámaras 1 y 2 a EPSEL, las 2 casetas se iban hacer por



S/.600,000 mil soles pero ellos dijeron que lo iban a trabajar y la Congresista ha manifestado que ella va a agilizar todo esto en Reconstrucción con Cambios.

En cuanto a la Camioneta de Seguridad Ciudadana el 12 de febrero nos han dado la carta poder para poder hacer los trámites de la tarjeta de propiedad pero hay que viajar a Lima para que se hagan por que la Camioneta es de Lima lo cual nos es un poco incómodo por cuanto Lima se encuentra en cuarentena y por ese motivo se tiene que esperar. Informarles también que en el cementerio local se están construyendo 120 nichos y también se van hacer nichos de parvulitos; la regidora Catalina Fiestas nos visitó preocupada por las cámaras de Seguridad Ciudadana que se van a instalar en la avenida, por lo que he enviado cartas de invitación a la jefa de la Policía Nacional y al Jefe de la Marina para que nos indiquen cuales son los lugares estratégicos para colocarlas y para eso tendré una reunión el lunes 22 con ellos a las 10 de la mañana aquí en la Municipalidad.

- El **Gerente Jorge Daniel Torres Pacheco**, informa que la trocha Carrozable del Carrizo – San Carlos se inició hace 15 días y ya tiene el 35% de avance y se está coordinando con los Pobladores a fin de hacerles un buen trabajo, en cuanto al Colegio de San Carlos sólo esperamos que la empresa levante las observaciones que demoran aproximadamente 15 días y luego haremos la recepción. En cuanto al cruce entrando al Caserío Naylamp y la colocación de 11 puentes ya se está corriendo con el expediente técnico, hay curvas muy cerradas que pondrían en peligro a los vecinos una vez culminada la obra y que irían a velocidad por lo que se está coordinando con los mismo pobladores para ver la posibilidad de evitarlas, así mismo también se está haciendo el expediente para la Caseta y el Cerco Perimétrico del pozo.
- La **regidora María Catalina Fiestas Sampén**, preguntó ¿en qué fecha se hará?, Por lo que el gerente le dijo que, será para mayo con todo el financiamiento pero los vecinos terminan de cosechar en Junio y en esa fecha ya se puede empezar.
- El **señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas** informa también que, la comisaría tiene un gran problema pero hemos encontrado un terreno de propiedad de la Municipalidad y les vamos a dar 2.000 mil metros en





Cesión de Uso para que la policía construya su comisaria, quedarán 1,500 metros para el pozo del agua y 500 metros para el proyecto del módulo de Seguridad Ciudadana, este terreno está ubicado entre el grifo y Entel. dijo que, cuando hemos llegado acá al Municipio hemos encontrado el problema del Cementerio, don Ismael Galán decía que, para el cementerio, su papá cuando fue dirigente dejó 50 metros de terrenos por cada lado pero no existe documento alguno, pero conversamos con el señor Pita Mori que es el dueño del terreno y hemos llegado al acuerdo de que nos va a ceder 50 metros de ancho por 200 de largo ya nos entregó el área esto lo hemos visto con el Asesor Legal y me ha dicho que está bien sólo nos pone la condición de que le reserve para él 2 áreas de 4x5 para sus mausoleos y mañana vamos a firmar el Convenio. Ya han venido varias personas a querer comprar terrenos para los nichos hay un promedio de 10 a 12 personas que han venido a solicitar y el precio se había comentado que costaría 8 mil soles cada uno pero eso se tiene que ver en sesión de Concejo ya que los terrenos son de 4x5 metros para mausoleos y ya hay un área lista para poder vender y ustedes verán y aquí se acordará a cuanto se puede vender.

- **El regidor Nicolás Llenque Fiestas** saludó diciendo, buenos días señor Alcalde, Licenciado Gonzalo, Asesor Legal, colegas y como siempre dar gracias a Dios por la vida que nos da para continuar trabajando, informo que en compañía del Regidor José Guadalupe y el Ing. Henry Inoñan y el otro Ing. que trabaja en DIDUR hemos visitado la zona de Bodegones para ver los caminos, los puentes y el Puesto de Salud ya que los Pobladores han pedido nuestra presencia para ver como se les puede apoyar, el alcalde nos proporcionó la Camioneta y en cuanto a los puentes al principio se pensó colocar tubos pero el Ingeniero nos sugirió que mejor se debería ser un Proyectito y otro para la Caseta y el pozo que abastece a varios Caseríos con un aproximado de 140 familias, por lo que están solicitando el Cerco Perimétrico y la Caseta de Vigilancia, el ing. dijo que si era posible, también estuvieron las 2 Tenientes Gobernadoras y el Presidente de la JASS y la jefa del Puesto de Salud de Bodegones, la Población agradece a la Municipalidad y les piden que mejoren su Trocha Carrozable; informo también que se rompió el tubo de desagüe de la calle Alfonso Ugarte y en coordinación con el trabajador Darwin se cambió el tubo que se había roto y se dio solución. También he coordinado con la señora Patricia de Abastecimiento por los insumos de la fumigación y dijo que aún no habían hecho el requerimiento y en otra oportunidad e coordinado con Edilter Quevedo ya que habían personas afectadas con la



Covid pero que se están atendiendo en su casa y no se les puede apoyar así mismo la Jefa del Centro de Salud de San José también manifestó que no tienen un registro de las personas afectas por la Covid. La Ing. Patricia me comunicó que el señor Jorge Castro ha pedido insumos y si hay para darles a las Tenientes Gobernadoras que están solicitando para fumigar; respecto a la reconstrucción del Centro de Acopio me comunicaron que ya hay constructor y sólo están a la espera de los materiales, he consultado al Ing. Henry Inoñan respecto de la Caseta, el Cerco Perimétrico del Pozo y los Puentes y me ha dicho el Ing. que está haciendo el expediente técnico para que también se arreglen los caminos.

- **El regidor José Guadalupe Puestas Querebalú** informó que ha enviado una carta solicitando información y que por ejemplo me gustaría que nos den una copia del expediente técnico de la trocha carrozable que se está ejecutando, hace una semana atrás fui a defensa civil preocupado por las lluvias y la jefa de la Unidad dijo que el año pasado han comprado materiales y que estaban en almacén, fui a almacén y el señor me dice que no tiene conocimiento de esos materiales y me dijo que pida la información por escrito, envié el escrito y hasta ahora no me contestan nada.
- **El gerente Jorge Daniel Torres Pacheco dijo**, que los materiales si se han comprado pero la señora de defensa Civil no ha querido recibirlos porque ella quería que le hagan un almacén aparte, para ella adminístralo y como ustedes verán se le dan los materiales y no quiere recepcionarlo, por lo tanto ya vamos a ver la solución que vamos a darle.
- **El regidor José Guadalupe Puestas Querebalú** manifestó que, ha presentado 12 documentos y hasta ahora no le contestan me manifiestan que lo presente por mesa de partes o que los haga como pedidos, todo esto se hace y lo malo es que hasta ahora no tiene ninguna respuesta.
- **El regidor Juan José Martínez Fiestas** dijo, debo hacer una precisión, el lugar por donde se ingresa los documentos no tiene relevancia pueden ser por acá o por mesa de parte, lo que falla es la coordinación de la parte administrativa y que no se atienden las solicitudes que presentamos los regidores, usted señor alcalde debe dar la orden para que se atienda lo que pedimos, usted tiene que disponer ante sus funcionarios para que en cuanto haya un documento de los regidores debe ser atendido, envíe usted un documento a cada oficina para que esto quede claro o de lo



contrario ahí está el Asesor Legal para que nos diga cuál es el medio más directo para que se le hagan llegar nuestros documentos y usted los cumpla.

- **El señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas** dijo, yo no debo estar escuchando siempre esto porque no actúan los funcionarios y si los presiono se van a quejar a la radio diciendo que soy gritón yo les he dicho que trabajen y al Asesor Legal le he dicho y le digo que me ayude y que haga trabajar a su Secretaria que se la pasa chateando sin hacer nada.
- **El regidor José Guadalupe Puestas Querebalú**, señor alcalde si sus trabajadores no quieren cumplir hay formas de hacerlos cumplir, envíeles memorándum para que cumplan sus funciones. El 31 de enero he sido citado por la ex PIP por un supuesto secuestro robo y tocamientos indebidos, yo estoy apoyando para que se mejore la gestión y sin embargo se me involucra en tremenda acción que yo desconozco, señor alcalde, usted es la autoridad máxima y llame la atención a esa trabajadora y dígale porque involucra a mucha gente, habla mal de los regidores, nos falta el respeto y esto no ayuda a la gestión. El 25 de enero he presentado un documento para que de manera administrativa se tome cartas en el asunto y se corrija ya presenté mi queja a SERVIR y van a venir y a ustedes les llaman la atención porque hablamos con el Jefe y no hace nada, en la sesión pedidos solicitaré que se le aperture un proceso administrativo.
- **El gerente Jorge Daniel Torres Pacheco** dijo, que ella se manifiesta por medio de sus redes sociales y por más que sea trabajadora no se le puede hacer nada.
- **El regidor Juan José Martínez Fiestas** dijo, señor gerente el proceso sancionador empieza cuando se presenta una carta a la entidad haciendo una denuncia, esta se pasa a la secretaría técnica de procesos administrativos y sancionadores y no es la gerencia ni el alcalde quien toma la decisión, no es usted quien dice si amerita o no una sanción, es la secretaría técnica la que inicia una investigación y es la que recopila documentos, investiga y dice si amerita o no a que se le imponga la sanción, no es usted señor gerente el que dice si se puede o no proceder, esto le hace mal a la gestión, estas cosas causan mucha decepción a la población, lo digo porque soy parte de este Concejo como los demás y no podemos estar exponiendo nuestro honor y el honor de nuestra familia, por eso lo aclaro.



El gerente **Jorge Daniel Torres Pacheco** manifestó, lo que dice el regidor es un procedimiento yo no estoy definiendo si la señora es libre o no de lo que se está indicando, habría que hablar con el señor Jorge Castro que es el jefe del área, para que informe y se le apertura el proceso disciplinario.

- **La regidora Marisol Estebina Zapata Seclén** dijo, buen día con todos, bueno ya en esta tercer Sesión del Concejo quiero decirles que fue mi preocupación cuando se llevó acabo la suspensión de las labores los días 10,11 y 12 de febrero por un supuesto contagio de una persona afectada, de mi parte estaba en total desacuerdo porque si se iba a fumigar yo dije que se debería tomar el último día para que incluya sábado y domingo, pero no fue así por lo que fui al Centro de Salud y el día viernes hemos conversado con la Jefa del Centro de Salud y nos dijo que no había habido ninguna coordinación con ella por lo que a mí me sorprendió ya que no había ningún informe del Centro de Salud y por eso se coordinó para que el día lunes se hiciera una revisión médica, el lunes hablé con el jefe de personal y me dijo que el personal no quería ir pero que de todas maneras nos agradecía, señor alcalde debieron ir los trabajadores porque es un chequeo médico que no les quita nada, luego me llamó el jefe de personal y me dijo que iban a ir 5 personas llamé a la licenciada jefa y me dijo que habían llegado unos cuantos yo le dije que si no se podían atender a todos pero si a unos pocos, me recomendó la Licenciada que se adquiera pruebas rápidas para detectar los casos covid; el lunes por voluntad propia fui a la playa por el llamado de atención que hacen los chalaneros y está sucia la playa de San José hablé con el señor Jorge Castro y me dijo que van a programar una jornada de limpieza y yo le dije que se procure porque allí trabajan los chalaneros y además está playa nos representa, en el Facebook se vienen enviando fotos de la Bocana, usted en campaña dijo que iba hacer algo por el Turismo allí en ése lugar y sin embargo todo está lleno de basura, haga algo señor alcalde; también le digo que ya van hacer 2 años del robo sistemático que hizo la señorita tesorera Helen Castillo Morales y queremos que le asesor legal nos diga a la actualidad como va la denuncia de este robo sistemático.

- **El Asesor Legal Percy Requejo Gálvez** dijo, estos son procesos que están a nivel de la Fiscalía de anticorrupción, están en plena investigación, en cuanto llegue alguna novedad se las haremos saber, yo tengo el contacto con el Procurador de Anticorrupción y nos va a enviar la información mediante correo.





- **La regidora Marisol Estebina Zapata Seclén** dijo, señor alcalde nos puede informar cómo ha sido la selección o el proceso para el proveedor del Vaso de Leche.
- **El gerente Jorge Daniel Torres Pacheco** dijo; el año pasado no se pudo realizar por la cantidad de beneficiarios pero se hizo con el FONCOMUN y la Contraloría nos hizo la observación de que ya no se puede adicionar porque tiene su presupuesto establecido; se han presentado 2 postores pero sus propuestas no cumplen con las nutrientes que presentó el proveedor el año pasado y las madres de familia no aceptaban ése producto por lo tanto ha quedado desierto para volverlo a licitar, cualquier empresa se puede presentar pero debe cumplir con la tabla de nutrientes.
- **El regidor Juan José Martínez Fiestas**, saludó diciendo buenos días a todos, para precisar que nos falta más coordinación entre el alcalde y los regidores ya que el alcalde ha informado que ha hecho visitas a EPSEL, realizó la suspensión de las labores Municipales y hasta ahora no se tiene la coordinación precisa con él por eso le pido que tiene que haber comunicación para saber tal o cual cosa que se va hacer, esto es un tema delicado e importante y pido que lo tenga en cuenta para evitar malos entendidos y descoordinaciones, otro ejemplo de esta situación de descoordinación es lo que ha dicho el regidor Guadalupe Puestas que se dio cuando fueron al Colegio San Carlos y estando usted y el gerente no nos invitaron, yo asumo que no nos vieron y lo único que le pido es que haya coordinación para trabajar en equipo reitero lo que ha informado la regidora Marisol Zapata que el 12 de febrero la acompañé a la Posta Médica porque ya sabíamos lo que se había tomado en la Municipalidad , visitamos el Centro de Salud ya que la salud es vital y es necesario que el personal tenga el chequeo correspondiente pero necesitaba la presencia de todo el personal pero sin embargo han ido algunos cuantos, deberían ir todos porque en este trabajo atendemos a personas y se pueden contagiar ya que es importante la salud de la gente que trabaja acá al igual de los que vienen hacer sus trámites. Yo la vez pasada solicité planillas desde noviembre y recién me han alcanzado las restantes y no me habían alcanzado el informe de locadores y acá está, he revisado rápidamente y el nombre del señor Alfredo Paíva no aparece , solo aparece hasta Diciembre como encargado de la Unidad de Personal con remuneración de S/1,500.00 soles pero viene trabajando desde



septiembre y aun como locador no aparece o me estoy equivocando es una preocupación si hablamos de la parte administrativa, deben llevarla bien porque se involucra a usted señor alcalde y a nosotros también, ojalá que el señor esté porque si no aparece ya sería algo malo, las cosas administrativas debe hacerse bien y de manera correcta, ojalá que esto deba ser superado; con motivo de la suspensión temporal los días 10,11 y 12 de febrero debería señor alcalde apersonarse aquí el señor Sánchez para que nos explique cuáles son los motivos por lo que se ha tomado esta decisión que no digo que esté mal pero que debe informar; y por ultimo informo señor alcalde que algunos ciudadanos me han preguntado por la fiesta de Aniversario de San José y yo le pregunto a usted si se habría programado algo o no se ha programado nada para comunicarle a la gente que me ha preguntado.

- **El señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas** le dijo, ustedes saben que a nivel nacional todo está prohibido y nos dicen que no hay autorización para ninguna fiesta eso lo sabemos todos, ahí está la regidora Catalina Fiestas que la llamo a la 1 o 2 de la madrugada para que me apoye porque hay fiestas, llamamos a la policía y acuden a apoyarnos y aparte no hay mas quien nos apoye hay fiestas todas las semanas y es en esos lugares donde la gente se contagia, mi jefe de imagen está contaminado y dice que se contagió de un familiar, la señora Marleni Ramos ayer a gritado ¡cuídense!, así que no estamos todavía para fiestas ustedes ven que hasta la Iglesia han cerrado y por este año deben quedar anuladas las fiestas ésta es mi opinión.
- **El regidor Juan José Martínez Fiestas** manifestó dijo, yo no estoy exigiendo que se hagan fiestas ni reuniones con la gente, sabemos que está prohibido eso yo lo sé no es ese tipo de fiestas yo me he referido por dar un nombre genérico al aniversario usted lo ha dicho que no habrá y ahí está, no hay más que hablar.
- **El gerente Jorge Daniel Torres Pacheco dijo** manifestó, acá en la Municipalidad hay una Técnica en Salud que diariamente está monitoreando todo el personal.
- **La regidora Marisol Estebina Zapata Seclén** dijo, que para suspender las labores ha tenido que haber un informe de un médico.





La regidora María Catalina Fiestas Sampén dijo, pienso que para que se cierre la Municipalidad ha tenido que ir el personal a un Doctor que les diga que están infectados.

- **El señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas** manifestó que, había un trabajador con sintomatología, con saturación al 95% y que deberíamos tomar las precauciones del caso, ella nos revisa en la mañana al ingresar y antes de salir del trabajo y alcanzó su informe con el reporte para tomarlo en cuenta al cerrar la Municipalidad.
- **El gerente Jorge Daniel Torres Pacheco** dijo, por el tema de descoordinación que dicen ustedes sobre la entrega de la obra, nosotros no somos lo que invitamos a ese acto es la empresa la que designa el comité, ni al alcalde lo dejaron opinar, ellos solo dejan observar a la comisión, en cuanto al jefe del personal el señor Alfredo ha estado trabajando por locación y esos contratos lo maneja el área de Abastecimiento por eso no aparece allí en las planillas que presente el personal ya que allí solo se ven permanentes y los CAS en la modalidades de contrato 276 y 728.
- **El regidor Juan José Martínez Fiestas** dijo, el locador de servicios no puede tener encargatura ni jefaturas y usted ha cometido una irregularidad, administrativamente esto está mal, las cosas se deben hacer bien, para eso usted está ocupando un puesto estamos cumpliendo una función pública lo están haciendo quedar mal al alcalde, no lo tomen a mal.
- **La regidora María Catalina Fiestas Sampén** dijo, es el alcalde quien evalúa al personal que está trabajando para que continúe y él tome decisiones quien debe dejar de trabajar.

Debo informar, como ya he dicho anteriormente he conversado con los moradores respecto de las trochas carrozables para que se hagan después por que hoy están con su sementeras, ya escuché que así se va hacer y les haré llegar la respuesta; ya se coordinó con señora Carmen Castro respecto de las cámaras de seguridad y la señora Patricia también me ha dicho que esta viendo para que se acelere el proceso, para las cámaras del video vigilancia la señora ya hizo el requerimiento y que por sugerencia de



la señora Carmen Castro se debería coordinar con la policía nacional y que bueno que se va a llevar a cabo la reunión para ver los lugares estratégicos con la Policía y la Marina el lunes 22 a las 10 de la mañana; en cuanto a las fiestas la gente nos llama a la 1 y 2 de la madrugada y llamo a la teniente y me atiende y me dice que ya está enviando a su personal para evitar pero la gente no hace caso, la señora Carmen me ha dicho que posiblemente a la Teniente la van a cambiar pero por el momento aun continua apoyando; la Municipalidad debe notificar a esos locales que hacen fiestas porque Lambayeque ya está en un nivel muy alto y usted señor asesor legal vea que se puede hacer al respecto. Está pendiente el alcohol como la señora Marleni está mal por el tema de su hermano por favor que se vea cómo hacerlo porque Vía San José está que llama, ellos tienen su comedor que lo apoya el Rotari, sería bueno que les den su alcohol y en cuanto llegue ellos sean los primeros, por otro lado los mototaxista me llaman y me piden que se rellenen los huecos de las calles, por favor vean que se puede hacer para arreglar la avenida principal.

- **El señor alcalde Agustín Sánchez Cobeñas** dijo, yo quisiera que venga mañana para coordinar con el asesor legal para solucionar ése y otros problemas, y disculpen que tenía que darles a saber que tenemos un Volquete que lo único que tenía descompuesta era su computadora y por eso a malogrado otras cosas y ya se llevó al mecánico y nos cobra 25 mil soles, le hemos dado al señor Senador porque nos da el botadero; también hemos llevado la moto niveladora porque se ha malogrado la caja y todo lo que es el mantenimiento en el sistema de frenos y también se va a llevar a pintar, todo esto tiene un gasto aproximado de 24 mil soles y se va hacer con el señor Moran que nos dice que en una semana ya estará lista y nos va a dar garantía.

SECCION PEDIDOS – ÓRDEN DEL DIA

- ✓ **Solicitud con número de registro N° 444 de fecha 11 de febrero de 2021,** de José Roberto Fiestas Santamaría, domiciliado en Francisco Bolognesi 180 San José, solicitando apoyo con 12 tubos de agua para su domicilio ubicado en la primera cuadra de la calle Bolognesi.





VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE ACORDÓ QUE PASE AL ÁREA CORRESPONDIENTE PARA QUE SE VEA SI HAY PRESUPUESTO Y CUANDO TENGA LA OPINIÓN REGRESE AL PLENO.

- ✓ **EL SEÑOR ALCALDE AGUSTÍN SÁNCHEZ COBEÑAS** respecto de la aprobación de la venta de los terrenos de 4x5 metros, en la cantidad de 70, que hay para vender para mausoleos en la parte externa del cementerio, pide que el pleno del concejo acuerde a qué precio se pueden vender y que el dinero sirva para cerrar el Cerco Perimétrico que falta en forma de L.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE ACORDÓ QUE LA INICIATIVA ES BUENA PERO NO SE PUEDE LLEGAR A NINGÚN ACUERDO YA QUE LOS DOCUMENTOS LEGALES DE DONACIÓN NO ESTÁN FIRMADOS.**
- ✓ **EL REGIDOR NICOLÁS LLENQUE FIESTAS** pide, que se consiga un rota martillo para abrir la pista de la calle 28 de Julio en la esquina con Augusto B. Leguía para poder empalmar el desagüe.

VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.

- ✓ **EL REGIDOR NICOLÁS LLENQUE FIESTAS** pide, que se tengan tubos en stock para que cuando haya una avería en el desagüe inmediatamente se dé una solución.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **EL REGIDOR NICOLÁS LLENQUE FIESTAS** pide, que se tomen las precauciones para proteger el techo de la Biblioteca por la lluvia, para evitar que se malogren las computadoras que están ahí.
- . **EL regidor Juan José Martínez Fiestas dijo**, que esto es una responsabilidad totalmente administrativa.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**





EL REGIDOR NICOLÁS LLENQUE FIESTAS pide, que se haga realidad la construcción de la Caseta y el Cerco Perimétrico del pozo del caserío chotuna que brinda agua a varios Caseríos e Instituciones Educativas.

- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **EL REGIDOR NICOLÁS LLENQUE FIESTAS** pide, que se vea la vía alternativa para el ingreso de los vehículos de transporte pesado que están ingresando por la calle Fraternidad y evitar de esta manera la polvareda que ocasionan y perjudica la Salud de los vecinos.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARISOL ESTEBINA ZAPATA SECLÉN** pide, que se empiece la gestión para la compra de pruebas rápidas para todo el personal de la Municipalidad de San José.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARISOL ESTEBINA ZAPATA SECLÉN** pide, que se continúe el trabajo y que se haga realidad el sistema de agua y desagüe del puesto de salud del Sector Bodegones.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARISOL ESTEBINA ZAPATA SECLÉN** pide, para que el Asesor Legal insista a la fiscalía anti corrupción cómo van la situación del robo sistemático de la señorita Helen Castillo cometido en el año 2019.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARISOL ESTEBINA ZAPATA SECLÉN** pide, que se haga una jornada de limpieza en todo los puntos críticos de San José y que se incluya la playa y la Bocana.





VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.

- ✓ **EL REGIDOR JUAN JOSÉ MARTÍNEZ FIESTAS** pide, que se haga la limpieza de la playa y que se vea la forma de poner algunos servicios higiénicos dado a que salud va hacer una evaluación para ver la salubridad de la misma.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **EL REGIDOR JUAN JOSÉ MARTÍNEZ FIESTAS** pide, que la encargada del control de la salud de la Municipalidad coordine con el Centro de Salud de San José los medicamentos que se podrían adquirir por parte de la Municipalidad para aquellas personas posibles contagiadas de la covid y se les dé como apoyo.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que se acelere la implementación del Serenazgo Municipal.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que se actualice una ordenanza para tránsito a fin de trabajarla con el señor Jorge Sánchez y el asesor legal, para la actualización de todos los paraderos.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que se haga a la brevedad posible el mantenimiento de la avenida principal tapando los huecos y de esta manera evitar que se sigan malogrado las mototaxis.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**



LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN pide, que se vea si se podría hacer un convenio con el Gobierno Regional para empezar a realizar la limpieza de la Bocana.

- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que se atienda rápidamente a vía san José por los implementos de Bioseguridad que están solicitando.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que se le alcance el reporte de planillas de todo el personal que trabaja en la Municipalidad desde noviembre de 2020 a febrero de 2021.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- **LA REGIDORA MARÍA CATALINA FIESTAS SAMPÉN** pide, que el señor alcalde coordine con quien corresponda el tema de la vigilancia para la carretera Chiclayo san José que ya se está limpiando.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- ✓ **EL REGIDOR JOSÉ GUADALUPE PUESCAS QUEREBALÚ** pide, se coordine con la división de Servicios Públicos para dar solución al problema del colapso de desagüe que esta frente al Colegio Rayitos del Sol.
- **VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.**
- **EL REGIDOR JOSÉ GUADALUPE PUESCAS QUEREBALÚ** pide, el señor alcalde responda las cartas que le ha enviado a las diferentes áreas de la Municipalidad.





VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.

- EL REGIDOR JOSÉ GUADALUPE PUESCAS QUEREBALÚ pide, que se dé cumplimiento al documento remitido con fecha 25 de enero de 2021 con respecto al comportamiento de la señora Yackeline Yanine Morales Muro.
- VISTO EN EL PLENO DEL CONCEJO MUNICIPAL SE DIO POR APROBADO POR UNANIMIDAD.

No habiendo otro punto más que tratar y siendo las dos con quince minutos de la tarde, se levantó la presente Sesión Ordinaria del Concejo Municipal y firmaron los presentes.

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN JOSE

Sr. Agustín Sánchez Cobeñas
ALCALDE

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN JOSE

Nicolás Lengua Fiestas
REGIDOR

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN JOSE

Marisol E. Zapala Sechen
REGIDOR

Observación: En el informe que hace el regidor José Guadalupe Puestas Querebalú respecto de que el 31 de Enero ha sido citado por la de P.I.P. y que el 25 de Enero ha presentado documento para que de manera administrativa se tomen cartas en el asunto dijo que se refiere a la trabajadora Yackeline Yanine Morales Muro.

MUNICIPALIDAD DISTRITAL DE SAN JOSE

Lic. Gonzalo A. Chapoñan Moreno
SECRETARIO GENERAL

